

Homenajeará Museo Cubano de Bellas Artes a premiado artista de la plástica



La Habana, 14 de dic (RHC): El Museo Nacional de Bellas Artes (MNBA) de Cuba anunció que acogerá una exposición del artista José Manuel Fors, quien recibió el Premio Nacional de Artes Plásticas 2016.

La muestra titulada Palimpsesto contiene piezas especialmente concebidas para el Museo, y podrá apreciarse desde el 22 de diciembre y hasta febrero de 2018.

De acuerdo con un comunicado del MNBA, la entidad considera esta exposición una salutación a la historia cultural del hombre.

Fors recibió a principios de este año el Premio Nacional de Artes Plásticas 2016 por su valioso aporte al desarrollo de las artes visuales en este país caribeño.

La obra de Fors incluye la fotografía como medio de expresión y la instalación como técnica, con referencias a la historia, la memoria y la ecología.

También se le reconoce como uno de los representantes de la exposición colectiva Volumen I, considerada renovadora del arte cubano.

El Premio Nacional de Artes Plásticas es el máximo lauro concedido por el Consejo Nacional de las Artes Plásticas y el Ministerio de Cultura de Cuba.

Durante la ceremonia de entrega del galardón, efectuada en el MNBA, la doctora en Artes Lillian Llanes recordó que la verdadera obra artística produce vibraciones en el alma y, a su juicio, Fors introdujo un cambio en la manera de ver el paisaje.

Según la especialista, el creador recurrió a la naturaleza como materia prima, al uso de materiales marginales y pobres del entorno común cuando casi nadie aquí osaba experimentar con ellos.

Llanes calificó a Fors de disciplinado, laborioso, inteligente, culto y un gran lector; pues ha sabido enriquecer su mundo espiritual con la literatura.

con informacion de cubasi

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/150362-homenajeara-museo-cubano-de-bellas-artes-a-premiado-artista-de-la-plastica>



Radio Habana Cuba